

# Kondolenzspende

## zu Gunsten der CDI

Eine Möglichkeit, seine Anteilnahme bei einem Trauerfall auszudrücken, ist eine Kondolenzspende, eine Spende zugunsten gemeinnütziger Organisationen anstelle von Blumen oder Kränzen.

Wenn in einem Trauerfall um eine Kondolenzspende gebeten wird, haben der Verstorbene und seine Familie oft einen besonderen Bezugspunkt zu den Zielsetzungen der ausgewählten gemeinnützigen Organisation.

In vielen Fällen möchten sie sich aber auch für eine helfende Begleitung in schwierigen Situationen bedanken.

Mit der Bitte um Spenden anstelle von Blumen und Kränzen können Trauernde in besonderer Weise Anteilnahme zeigen. Ihre Kondolenzspenden helfen im Sinne der Verstorbenen mit, dass gemeinnütziges Engagement unterstützt und gefördert wird. So erfahren auch andere Menschen wertvolle Hilfe.

Die CDI ist ein gemeinnütziger Verein, mit vielen ehrenamtlichen Helfenden. Jede Spende wird abzugsfrei ausschließlich für die Arbeit der CDI verwendet.

Die Kondolenzspenden sind steuerlich absetzbar.

Wenn Sie spenden möchten, sprechen Sie uns gerne an.